

La Señal No 34
Juan 14:12 El Carácter De Dios Expresado
8 de noviembre de 2015
Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana, antes de pasar a nuestro estudio de las Escrituras, tendremos la dedicación de la pequeña **Thea Audrey Jager**. Por lo tanto, en este momento los padres de la pequeña **Thea** pasaran al frente.

Como Uds. saben La Palabra de Dios enseña en **Proverbios 22:6 Instruye al niño en su camino, Y aun cuando fuere viejo no se apartará de él.**

Hay muchos ejemplos en las Escrituras donde una madre piadosa educaba a su hijo o hijos para servir al Señor. Primero vemos **a Jocabed la madre de Moisés**. Dónde estaría ese hombre si no hubiera sido por la piadosa instrucción que ella le dio mientras lo criaba para la hermana del faraón. Luego podemos ver a **Ana**, cómo ella crio **a Samuel** hasta que tuvo la edad suficiente para servir en el Templo. Miren la impresión que ella le dejó antes de entregárselo al sumo sacerdote Elí.

Luego miren al **rey Lemuel**, quien fue criado por su madre con las siguientes palabras.

Proverbios 31:1 *Palabras del rey Lemuel; la profecía con que le enseñó su madre. 2 ¿Qué, hijo mío? ¿y qué, hijo de mi vientre? ¿Y qué, hijo de mis deseos? 3 No des a las mujeres tu fuerza, Ni tus caminos a lo que destruye a los reyes. 4 No es de los reyes, oh Lemuel, no es de los reyes beber vino, Ni de los príncipes la sidra; 5 No sea que bebiendo olviden la ley, Y perviertan el derecho de todos los afligidos. 6 Dad la sidra al desfallecido, Y el vino a los de amargado ánimo. 7 Beban, y olvídense de su necesidad, Y de su miseria no se acuerden más. 8 Abre tu boca por el mudo En el juicio de todos los desvalidos. 9 Abre tu boca, juzga con justicia, Y defiende la causa del pobre y del menesteroso. Elogio de la mujer virtuosa 10 Mujer virtuosa, ¿quién la hallará? Porque su estima sobrepasa largamente a la de las piedras preciosas. 11 El corazón de su marido está en ella confiado, Y no carecerá de ganancias. 12 Le da ella bien y no mal Todos los días de su vida. 13 Busca lana y lino, Y con voluntad trabaja con sus manos. 14 Es como nave de mercader; Trae su pan de lejos. 15 Se levanta aun de noche Y da comida a su familia Y ración a sus criadas. 16 Considera la heredad, y la compra, Y planta viña del fruto de sus manos. 17 Ciñe de fuerza sus lomos, Y esfuerza sus brazos. 18 Ve que van bien sus negocios; Su lámpara no se apaga de noche. 19 Aplica su mano al huso, Y sus manos a la rueca. 20 Alarga su mano al pobre, Y extiende sus manos al menesteroso. 21 No tiene temor de la nieve por su familia, Porque toda su familia está vestida de ropas dobles. 22 Ella se hace tapices; De lino fino y púrpura es su vestido. 23 Su marido es conocido en las puertas, Cuando se sienta con los ancianos de la tierra. 24 Hace telas, y vende, Y da cintas al mercader. 25 Fuerza y honor son su vestidura; Y se ríe de lo por venir. 26 Abre su boca con sabiduría, Y la ley de clemencia está en su lengua. 27 Considera los caminos de su casa, Y no come el pan de balde. 28 Se levantan sus hijos y la llaman bienaventurada; Y su marido también la alaba: 29 Muchas mujeres hicieron el bien; Mas tú sobrepasas a todas. 30 Engañosa es la gracia, y vana la hermosura; La mujer que teme a Jehová,*

esa será alabada. 31 Dadle del fruto de sus manos, Y alábenla en las puertas sus hechos. Actualmente seleccionado:

Ahora, cuando las Escrituras nos dicen que instruyamos a nuestro hijo en el camino que seguirá, nos está diciendo que nuestro papel en la vida que engendramos es el de entrenarlo y guiarlo por el camino correcto en la vida. Y a menos que usted esté caminando por el camino correcto, su hijo no lo recorrerá solo. Por lo tanto, no sólo deben instruirlos, sino que sus mismas acciones y la forma en que Uds. viven se convierte en una forma de vida para ellos. **Sus hijos harán lo que los vean hacer y dirán lo que los oigan decir.** Por tanto, *eduquen a su hijo en el camino que quieren que vaya, y cuando sea viejo no se apartará de él.*

Mateo 18: 1 *En aquel tiempo los discípulos vinieron a Jesús, diciendo: ¿Quién es el mayor en el reino de los cielos? 2 Y llamando Jesús a un niño, lo puso en medio de ellos, 3 y dijo: De cierto os digo, que si no os volvéis y os hacéis como niños, no entraréis en el reino de los cielos. 4 Así que, cualquiera que se humille como este niño, ese es el mayor en el reino de los cielos. 5 Y cualquiera que reciba en mi nombre a un niño como este, a mí me recibe. 6 Y cualquiera que haga tropezar a alguno de estos pequeños que creen en mí, mejor le fuera que se le colgase al cuello una piedra de molino de asno, y que se le hundiese en lo profundo del mar. 7 ¡Ay del mundo por los tropiezos!, porque es necesario que vengan tropiezos, pero ¡ay de aquel hombre por quien viene el tropiezo! 8 Por tanto, si tu mano o tu pie te es ocasión de caer, córtalo y échalo de ti; mejor te es entrar en la vida cojo o manco, que teniendo dos manos o dos pies ser echado en el fuego eterno. 9 Y si tu ojo te es ocasión de caer, sácalo y échalo de ti; mejor te es entrar con un solo ojo en la vida, que teniendo dos ojos ser echado en el infierno de fuego. 10 Mirad que no menospreciéis a uno de estos pequeños; porque os digo que sus ángeles en los cielos ven siempre el rostro de mi Padre que está en los cielos. 11 Porque el Hijo del Hombre ha venido para salvar lo que se había perdido. 12 ¿Qué os parece? Si un hombre tiene cien ovejas, y se descarría una de ellas, ¿no deja las noventa y nueve y va por los montes a buscar la que se había descarriado? 13 Y si acontece que la encuentra, de cierto os digo que se regocija más por aquella, que por las noventa y nueve que no se descarriaron. 14 Así, no es la voluntad de vuestro Padre que está en los cielos, que se pierda uno de estos pequeños.*

Y para los padres, familiares y amigos de esta pequeña **Thea**, tenemos una promesa de Jesús para ustedes en **Mateo 10:42**: *Y cualquiera que dé a uno de estos pequeñitos un vaso de agua fría solamente, por cuanto es discípulo, de cierto os digo que no perderá su recompensa.*

Oremos... *Amado Padre, ahora imponemos las manos sobre tu pequeña hija **Thea Audrey Jager** y sus padres están aquí esta mañana para ofrecértela de regreso de donde vino, y te pedimos que bendigas al Hno. Josh y la hermana **Alisha por hacerlo**, y te pedimos que les des sabiduría para criar a la pequeña **Thea** y convertirla en una genuina hija de Dios. Que ella aprenda a Amarte Señor con todo su corazón, y que aprenda a encontrar consuelo en Tu Presencia siempre, y cada vez que la pequeña **Thea** tenga alguna prueba, oramos para que Tu Presencia esté allí para*

elevarla a lugares celestiales en Cristo Jesús. Porque te lo pedimos en el nombre de Jesucristo, Tu amado hijo. Amén.

2 Timoteo 2:15 *Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que usa bien la palabra de verdad. 16 Mas evita profanas y vanas palabrerías, porque conducirán más y más a la impiedad. 17 Y su palabra carcomerá como gangrena; de los cuales son Himeneo y Fileto, 18 que se desviaron de la verdad, diciendo que la resurrección ya se efectuó, y **trastornan la fe de algunos**. 19 Pero el fundamento de Dios está firme, teniendo este sello: **Conoce el Señor a los que son suyos**; y: **Apártese de iniquidad todo aquel que invoca el nombre de Cristo**.*

2 Pedro 2:1 *Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que **introducirán encubiertamente herejías** destructoras, y aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. 2 Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será blasfemado,*

Ahora las **Traducciones Wuest** dice: "*Estos hombres serán de tal carácter que traerán junto a la verdadera Doctrina herejías destructivas*".

Y eso es exactamente lo que dice la **Versión Reina Valera** si Uds. la leen correctamente. Dice que estos *falsos maestros traerán*, ¿traerán a dónde? Y si es traído, entonces en primer lugar realmente no estaba destinado a estar ahí. Entonces, si estamos hablando de la Palabra de Dios, que son los pensamientos de Dios, entonces lo que traen no son los Pensamientos de Dios sino su propio pensamiento, que es muerte en la olla. Y miren lo que dice que producirán estas herejías destructivas, "*aun negando al Señor que los rescató*", ¿y quién es el Señor que los rescató? Jesús nos rescató con su propia sangre. Entonces ellos negaran al Hijo de Dios, y al hacerlo niegan que Dios es el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo. Luego ellos no entenderán la Deidad, y luego ellos fabricarán su propia versión de la Deidad, como decir que la plenitud de la Deidad corporalmente está en la iglesia o la Novia, como lo presentamos el miércoles por la noche.

Ahora, esta mañana continuaremos con nuestro estudio del sermón del hermano Branham, **La Señal**, y retomaremos el párrafo **137** y leeremos de nuevo porque anoche tuvimos un hermoso entendimiento como resultado de lo que él dice aquí, y los pensamientos de la energía de Dios que se expresan tienen un resultado hermoso, y es que la expresión misma muestra el carácter de Cristo en el creyente.

138 *Y esto despliega Su poder. Juan 14:12 dice: "El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él también las hará". Nuevo Testamento significa "nuevo pacto", **nueva Vida**, muestra que Jesús ha cumplido por nosotros todo requisito exigido por Dios, para convertirnos verdaderamente en hijos e hijas de Dios, bajo la Sangre, donde ya **no hay condenación**. **Romanos 8:1** "Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en", no para los que lo están creyendo, "los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme a Su Espíritu". Y "**Mi Palabra es Espíritu y es Vida**". ¿Ven? Oh, cómo podría tomar un texto de allí y quedarme un par de horas más. Pero lo cubriremos rápidamente, ¿ven? Ahora, pues, **ninguna condenación**;*

libres de pecado, libres de las preocupaciones del mundo, ninguna condenación. ¿Por qué? “A todos que por un Espíritu han sido bautizados en un Cuerpo”, allí la Sangre del Cordero ha sido aplicada. **El Dios del Cielo le ha aceptado a Ud.**, y **Su Vida está en Ud.**, y **Uds. son hijos e hijas de Dios.** **Su carácter es el carácter de Dios.** ¿Qué viene a ser? ¿Alguien sin carácter? ¡No señor! Dios es un Dios de juicio. Él es el Dios de lo correcto. Tiene que estar en toda la línea. Nada menos funcionará. **De esa clase de carácter es Ud.**, porque **Ud. tiene el carácter de su Padre.** ¿Ven?

Dios Identificándose Por Sus Características 64-0320 P:33 El derramamiento del Espíritu Santo en los postreros días sobre la gente común, ha identificado la característica de Dios con la gente. Él prometió eso. Es la Palabra. Él dijo que lo haría. Nadie puede negar eso; Él dijo que lo haría. Entonces todas estas cosas que Él ha prometido, eso es lo que hace; identifica Su característica. Sí, señor. “No lo crean, no crean Mis declaraciones, si Mi característica no es la de Dios”. Ahora noten en **Juan 14:12**: “Él que en Mí cree” dijo Él, “tiene Mi identificación, Mi característica. Él que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. Eso identifica que el carácter de Cristo está en él, mostrando las características de Él. Amén.

Vida 58-0512 P:8 Ahora, entonces la iglesia cristiana debería tener verdadero carácter. Y si la Vida de Cristo está en la iglesia de Cristo, **entonces tiene que tener el carácter de Cristo.** **Producirá la Vida de Cristo.** Eso sencillamente no es más que como decimos en el sur: sentido común. **Si la Vida del Espíritu de Cristo está en la iglesia, ésta tiene que producir esa Vida, por cuanto la vida que está dentro de Ud., forma su carácter.** Y ¿qué tipo de personas deberíamos de ser, nosotros quienes hemos prometido solemnemente que serviríamos al Señor Jesús mientras que vivamos, y hemos sido bautizados en Su muerte, sepultura y resurrección, y hemos puesto nuestros nombres en las nóminas de la iglesia, ocupamos un lugar en la escuela dominical, y luego salimos y vivimos algo distinto? Oh, es más... Sirve mejor de estorbo a la causa de Cristo, que todas las licorerías que tenemos en América. **Que Dios conceda el día en que los hombres vivan exactamente lo que son. Y uno los puede conocer siempre por su naturaleza, su hechura.**

El Cristo Identificado De Todas Las Edades 64-0401 P:11 Y entonces, sanidad Divina, la cosa principal es la sanidad Divina del alma. El Cuerpo de Cristo necesita sanidad más que cualquier cosa que yo sepa, el Cuerpo de Cristo. Ha sido tan quebrado por la teología del hombre y diferencias denominacionales, hasta que sea un Cuerpo enfermo. Y yo...Y les digo, necesita sanidad, una gran sanidad. Entonces yo confío que el Señor hará algo grande hacia la sanidad de Su parte del Cuerpo que está aquí. Nosotros creemos que hay una, una Iglesia. Y nunca nos unimos a ella. El próximo lunes, cumpliré cincuenta y cinco años, y la familia Branham nunca me pidió unirme a su familia. Yo nací un Branham. Esto es como soy. Ahora, así es como somos cristianos. Nacimos un cristiano. Y uno no se une a ello. Nace en ello. Luego uno toma **el carácter de Cristo.**

Escogiendo Una Novia 65-0429E P:69 Recuerdo una ocasión cuando un profeta fue para traer un rey-para ungir como rey a uno de los hijos de Isaí, para tomar el lugar de otro rey, Saúl. Entonces Isaí le trajo a su buen hijo mayor, y dijo: “La corona se verá muy bien sobre su cabeza”. El profeta se alistó para vaciar el aceite sobre él, y

dijo: "Dios lo ha rechazado". Y El rechazó a todos hasta llegar a un individuo, rubio, encorvado de hombros, y le vació el aceite, y dijo: "Dios lo escogió a él". ¿Ven?, nosotros escogemos según la vista, **Dios escoge según el carácter**. Carácter, nunca ha habido un carácter como el de Jesucristo. Vive en Él lo manifiesta a Él. Vemos que es fiel. No es la hermosura mundana en El la que atrae a Su Novia, **es Su carácter**, el carácter de la Iglesia es lo que busca Jesús, no los grandes edificios, las grandes denominaciones, muchos miembros. El prometió encontrarse en donde dos o tres se congregarán, cierto. Ahí es donde el verdadero creyente tiene anclada su esperanza, en la Palabra de Dios siendo vindicada y verdadera, en lo que es. **Escoja por Su Palabra**. No un grupo amante del mundo, ellos odian eso. Con razón ella está divorciada de Él, porque ella no ha captado Su revelación, y no la tiene. Él no tiene interés en ella, cómo ella se porta y lo que hace, y cuánto tenga de estas cosas mundanas. Él está buscando su carácter, el carácter de Cristo.

Romanos 5:1 Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo; 2 por quien también tenemos entrada por la fe a esta gracia en la cual estamos firmes, y nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios. 3 Y no solo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia; 4 y la paciencia, prueba; (carácter) y la prueba, (carácter) esperanza; 5 y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.

Noten ahora que el apóstol Pablo nos habla de que las pruebas por las que pasamos nos enseñan a tener paciencia y en la paciencia desarrollamos lo que él llama experiencia, y esta experiencia nos da esperanza, que es un anhelo ardiente. Por lo tanto, si lo anhelamos ardientemente, entonces no nos avergonzaremos, porque es el Amor de Dios que el Espíritu Santo derrama en nuestros corazones.

Ahora, esta mañana me gustaría centrar nuestro pensamiento en esta experiencia que nos lleva a la paciencia y al anhelo ardiente. Porque esta palabra, aunque traducida como experiencia en inglés, en realidad tiene otra traducción mejor.

La palabra griega "**Dokime**" que fue traducida a la palabra inglesa "**experiencia**" solo se traduce una vez como "**evidencia**" pero tres veces se traduce como la palabra "**prueba**" como vemos en las siguientes Escrituras.

2 Corintios 13:3 pues buscáis una prueba de que habla Cristo en mí, el cual no es débil para con vosotros, sino que es poderoso en vosotros.

2 Corintios 2:9 Porque también para este fin os escribí, para tener la prueba de si vosotros sois obedientes en todo.

Filipenses 2:22 Pero ya conocéis los méritos de él, que como hijo a padre ha servido conmigo en el evangelio.

Ahora, cuando usamos la palabra "**experiencia**" en nuestro diálogo diario, la usamos en términos de experiencias por las que hemos pasado. Pero cuando nos referimos a alguien que ha estado allí y ha hecho eso, por así decirlo decimos que tiene experiencia. Ahora la palabra adquiere un carácter propio porque ya no estamos hablando de casos de algo que sucede en la vida por la que uno ha pasado, sino que ahora estamos

hablando del conocimiento acumulativo sobre cómo lidiar con esos casos. Esto cambia la palabra el significado de la palabra experiencia a conocimiento basado en la experiencia.

En **Romanos 5:1-5** encontramos tres palabras significativas. La primera palabra es *paciencia*, traducida de la palabra griega *hupomone* que significa *firmeza en las pruebas, paciencia para soportar*, por lo que habla de cierta resistencia que recibimos al aprender a esperar.

La siguiente palabra que vemos es *Experiencia*, que se tradujo de la palabra griega *dokime*, que significa *carácter probado, muestra de valor probado o prueba*.

Y la tercera palabra que usa es *Esperanza*, que fue traducida de la palabra griega *elpice*, y simplemente significa un *anhelo ardiente*.

Ahora del Libro Edades De La Iglesia, El Capítulo De La Edad De La Iglesia De Esmirna. 4 El Hermano Branham dijo: "*Si hubo tribulación en la primera edad, ahora hay una tribulación más intensa predicha para la segunda edad. No hay duda de que las siguientes palabras de Pablo son dirigidas a todo cristiano donde quiera que estuviese en el mundo y en cada edad.*

Hebreos 10:32-38 "*Pero traed a la memoria los días pasados, en los cuales, después de haber sido iluminados, sostuvisteis gran combate de padecimientos; 33 por una parte, ciertamente, con vituperios y tribulaciones fuisteis hechos espectáculo; y por otra, llegasteis a ser compañeros de los que estaban en una situación semejante. 34 Porque de los presos también os compadecisteis, y el despojo de vuestros bienes sufristeis con gozo, sabiendo que tenéis en vosotros una mejor y perdurable herencia en los cielos. 35 No perdáis, pues, vuestra confianza, que tiene grande galardón; 36 porque os es necesaria la paciencia, para que habiendo hecho la voluntad de Dios, obtengáis la promesa. 37 Porque aún un poquito, Y el que ha de venir vendrá, y no tardará. 38 Mas el justo vivirá por fe; Y si retrocediere, no agradará a mi alma*".

Entonces, ¿cuál es esta promesa que recibimos al esperar pacientemente? Es *la prueba* de que hemos recibido la promesa. ¿Y *cuál es esa prueba*? Es *Su carácter*, porque eso es lo que recibimos cuando esperamos pacientemente. Porque esperamos porque creemos y esperamos pacientemente porque realmente creemos. Y nuestra Creencia entonces produce en nosotros el mismo carácter que produjo en todos los creyentes, desde el Creyente original en la promesa de Dios que fue Abraham, hasta Jesucristo, la Simiente real de Abraham a través de los siglos, hasta toda la simiente real de Abraham.

NVI Romanos 5:1 *En consecuencia, ya que hemos sido justificados mediante la fe, tenemos paz con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo. ² También por medio de él, y mediante la fe, tenemos acceso a esta gracia en la cual nos mantenemos firmes. Así que nos regocijamos en la esperanza de alcanzar la gloria de Dios. ³ Y no solo en esto, sino también en nuestros sufrimientos, porque sabemos que el sufrimiento produce perseverancia; ⁴ la perseverancia, entereza de carácter; la entereza de carácter, esperanza. ⁵ Y esta esperanza no nos defrauda, porque Dios ha derramado su amor en nuestro corazón por el Espíritu Santo que nos ha dado.*

Y Pablo nos dice que es este carácter el que todo hijo de Abraham tendrá en común.

Del sermón, **Identificación 63-0123, 40** El Hermano Branham dijo: "Ahora, Jesús nos dio el Ejemplo de lo que debemos mirar, cuando Él nos reflejó Su Vida por medio de la Palabra, que es lo que deberíamos ver. Cuando miramos en el espejo de Dios, deberíamos vernos identificados con Él. Ese es un Ejemplo perfecto. 41 Ahora, pero encontramos que, a medida que avanzamos en la vida, **nuestro carácter moldea nuestra imagen. Cada uno sabe eso. Ud., a medida que Ud. vive, así su carácter lo moldea a lo que Ud. es.** Ahora, Uds. han visto personas con quienes disfrutaban estar, pero que tal vez no estén exactamente en—en su entorno social. Y, también, podrían ser de una raza diferente, de color, o cafés, o amarillos. Pero esa persona tiene algo, que Uds. disfrutaban al estar en su presencia. Porque cada persona es un—un pequeño dínamo propio, y Ud.—Ud. crea una atmósfera. 42 Y también Uds. ven personas que son buena gente, pero aun así Ud. nunca se sintió cómodo con ellas. Es solo que ellos—ellos crean una atmósfera alrededor de donde Uds. están. Nada contra ellos, son gente buena, pero a Ud. no le gusta esa atmósfera, ellos, en la que... en la que están. Y **su carácter crea lo que sea que ellos son,** los hace lo que son.

58 Ud. no puede, de ninguna manera, producir un Carácter como ese; **solo, aceptando ese Carácter** en Ud. Una iglesia no puede hacerlo; un credo no puede hacerlo; una denominación no puede hacerlo. Una educación no puede hacerlo. **Tiene que ser un Nacimiento. Tiene que ser una—una muerte, y dejar que Dios entre,** por la gracia de Cristo, para moldear esta clase de carácter en Ud., para que Ud. llegue a ser Él, y su vida y la de Él sea la misma, entonces Uds. son hijos e hijas de Dios.

En el siguiente párrafo el hermano Branham nos habla de una *característica identificable de ese Carácter en usted*. En otras palabras, como la palabra griega se traduce como la palabra "**prueba**", él nos va a hablar de una "**prueba**" de que **Su carácter se refleja en su vida**. él dice en:

pp. "70 Ahora, en nuestro Mensaje, ¿podemos pararnos frente al espejo de la Palabra de Dios y entonces ver el reflejo de Cristo en nuestras propias vidas?"

Noten que nos está haciendo una pregunta: ¿podemos mirarnos en el espejo de la Palabra de Dios y ver el mismo carácter de Cristo reflejado en nuestra vida?

"¿Podemos soportar aquello, y el reproche por el Mensaje por el que estamos parados aquí?" Fíjense que está haciendo la pregunta: ¿qué carácter se refleja en nosotros cuando estamos bajo prueba? Luego nos da el ejemplo absoluto, él dice...

"Alguien puede decir algo sobre Esto, (¿decir algo sobre qué? Él está hablando de que usted soporta calumnias e injurias, diciendo cosas en contra del Mensaje y en contra de usted. Y él dice, ¿pueden decir algo sobre lo que usted cree) y aun así Ud. no abre su boca y no dice nada al respecto. Él fue ejemplo, porque Dios estaba reflejando Su carácter en Él. Y entonces si nosotros somos hijos e hijas de Dios, Dios refleja Su carácter en nosotros, entonces llegamos a ser como Él. Ese es el deseo de mi corazón. Creo que ese es el deseo de todo creyente, llegar a ser más como Él.

De modo que se nos da una idea del **carácter de Jesucristo** cuando fue puesto a prueba. Uds. saben que él fue juzgado, y le arrancaron la barba de la cara, y tomaron el látigo

y le arrancaron la carne, y sin embargo él no les respondió ni una Palabra. No les dio enojo por enojo, ni ira por ira. Él no les respondió ni una palabra.

Lucas 23:1 *Levantándose entonces toda la muchedumbre de ellos, llevaron a Jesús a Pilato. 2 Y comenzaron a acusarle, diciendo: A este hemos hallado que pervierte a la nación, y que prohíbe dar tributo a César, diciendo que él mismo es el Cristo, un rey. 3 Entonces Pilato le preguntó, diciendo: ¿Eres tú el Rey de los judíos? Y respondiéndole él, dijo: Tú lo dices. 4 Y Pilato dijo a los principales sacerdotes, y a la gente: Ningún delito hallo en este hombre. 5 Pero ellos porfiaban, diciendo: Alborota al pueblo, enseñando por toda Judea, comenzando desde Galilea hasta aquí.*

Entonces Jesús dijo en **Juan 15:20** *Acordaos de la palabra que yo os he dicho: El siervo no es mayor que su señor. Si a mí me han perseguido, también a vosotros os perseguirán; si han guardado mi palabra, también guardarán la vuestra.*

Bueno yo puedo decir que hay al menos una Escritura que se manifiesta en mi vida. Y estoy agradecido por ello. ¿No es así?

Y si *Jesucristo es el mismo ayer hoy y por los siglos*. Entonces eso explica por qué el Hermano Branham todavía es atacado incluso 50 años después de que salió de la escena, y eso explica por qué el hermano Vayle todavía es atacado más de tres años después de que salió de la escena.

Entonces, volviendo a "**Lucas 23:6** *Entonces Pilato, oyendo decir, Galilea, preguntó si el hombre era galileo. 7 Y al saber que era de la jurisdicción de Herodes, le remitió a Herodes, que en aquellos días también estaba en Jerusalén. 8 Herodes, viendo a Jesús, se alegró mucho, porque hacía tiempo que deseaba verle; porque había oído muchas cosas acerca de él, y esperaba verle hacer alguna señal. 9 Y le hacía muchas preguntas, pero él nada le respondió. 10 Y estaban los principales sacerdotes y los escribas acusándole con gran vehemencia. 11 Entonces Herodes con sus soldados le menospreció y escarneció, vistiéndole de una ropa espléndida; y volvió a enviarle a Pilato. 12 Y se hicieron amigos Pilato y Herodes aquel día; porque antes estaban enemistados entre sí. 13 Entonces Pilato, convocando a los principales sacerdotes, a los gobernantes, y al pueblo, 14 les dijo: Me habéis presentado a este como un hombre que perturba al pueblo; pero habiéndole interrogado yo delante de vosotros, no he hallado en este hombre delito alguno de aquellos de que le acusáis. 15 Y ni aun Herodes, porque os remití a él; y he aquí, nada digno de muerte ha hecho este hombre. 16 Le soltaré, pues, después de castigarle. 17 Y tenía necesidad de soltarles uno en cada fiesta. 18 Mas toda la multitud dio voces a una, diciendo: ¡Fuera con este, y suéltanos a Barrabás! 19 Este había sido echado en la cárcel por sedición en la ciudad, y por un homicidio. 20 Les habló otra vez Pilato, queriendo soltar a Jesús; 21 pero ellos volvieron a dar voces, diciendo: ¡Crucifícale, crucifícale! 22 Él les dijo por tercera vez: ¿Pues qué mal ha hecho este? Ningún delito digno de muerte he hallado en él; le castigaré, pues, y le soltaré. 23 Mas ellos instaban a grandes voces, pidiendo que fuese crucificado. Y las voces de ellos y de los principales sacerdotes prevalecieron. 24 Entonces Pilato sentenció que se hiciese lo que ellos pedían;*

Ahora, escuchen al hermano Branham describir este carácter que podía ser golpeado, este carácter que podía ser objeto de burla, este carácter que incluso podía ser sentenciado a muerte sin otra razón que por Su relación con Dios Su Padre.

*"106 ¡Oh, ninguna otra naturaleza podría hacer esto! No. Porque **Él era el carácter de Dios moldeado perfectamente**. 107 Porque, toda la naturaleza tenía un carácter caído. Todos los hombres tenían un carácter caído. Aún todo lo que estaba bajo el hombre cayó. Todo **tiene un carácter moribundo**. 108 Y **Él tenía un carácter vivo, así que Él lo expresó en Cristo**, y Él pagó el precio. Y luego **por Su obediencia, Él Lo resucitó al tercer día**. ¿Ven? Y luego Él nos da. Eso nos da la—la prueba. Nos da la seguridad de que, mientras estemos en Él, ya hemos resucitado con Él.*

Miren el uso de esa palabra "prueba" y "seguridad". Y miren cómo está ligado al carácter de Cristo. y ese carácter es nuestra prueba de que ya hemos resucitado con Él. No es poder recitar un credo o dogma o una doctrina tan bien como conocer la doctrina correctamente. Pero, ¿qué hace su naturaleza cuando pasan por las mismas pruebas por las que él pasó? ¿Su naturaleza proyecta los mismos resultados que Su naturaleza?

El hermano Branham continúa: *"No resucitaremos con Cristo; ya hemos resucitado con Cristo. Así es. Estamos en Cristo ahora. Y si Cristo resucitó de la muerte, ¿no resucitamos de la muerte con Él? [La congregación dice: "Amén".—Ed.] Amén. "Ahora estamos sentados juntos en lugares Celestiales en Él". ¡Oh, vaya! Eso debería hacerlos gritar a Uds. los presbiterianos. Ajá. Sí. Seguro. Imágenes expresadas de Dios, moldeadas a la manera de Cristo, para que el mundo pueda verlo a Él en Ud. Ese es el espejo que hay que mirar. Ninguna otra naturaleza podía hacerlo; estaba caída. Y Dios identificó. Miren. Dios Se identificó como un Hombre, y tomó sobre Él la forma de pecado. Ahora, bueno, no el pecado, sino la forma del pecado, para que Él pudiera tomar el pecado del pecador, ¿ven?, y pagar la pena por eso, y devolver al pecador la Vida que tenía antes de la caída. ¡Oh, vaya! ¡Qué amor nos ha expresado Dios!*

Eso es lo que dijo Pablo en **Colosenses 3:1** *Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios.*

Colosenses 2:12 *sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él, mediante la fe en el poder de Dios que le levantó de los muertos.*

Romanos 6:4 *Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en vida nueva.*

Ahora, mientras continuamos con lo que el hermano Branham nos estaba diciendo, en los párrafos: *111* el hermano Branham dijo: *"Y ahora recuerden, después de que Jesús hizo esto, cuando nadie más podía hacerlo, somos invitados. Ahora, iglesia, piensen en esto por un minuto. Somos invitados a moldear nuestro propio carácter como el de Él, por Su gracia. Somos invitados, piénsenlo, a llegar a ser caracteres como el de Él. Si **estamos dispuestos a dejar nuestro carácter**, y el molde que teníamos: "Impetuosos, infatuados, amantes de los deleites más que de Dios, calumniadores, e intemperantes, aborrecedores de aquellos que tratan de hacer lo correcto, teniendo una apariencia de piedad y negando la eficacia de la Palabra". ¿Cómo puede Dios*

entrar en un lugar así, cuando ellos niegan la Palabra? Cuando, Él tiene cuidado de Su Palabra, de vindicarla, para traerla a cumplimiento. Y la Palabra es expulsada, ¿cómo puede Él identificarse con algo así?

112 *Tenemos que tomar todo, el Evangelio completo. Debemos hacerlo. Y ahora, ya que nos hemos identificado como personas del Evangelio completo, moldeemos nuestro carácter.*

¿Por qué dice: "*personas del Evangelio completo*"? Porque está diciendo: "ahora que tenemos la doctrina de Cristo correcta, ***moldeemos nuestro carácter a Su carácter***".

Ahora, sólo para asegurarnos de que tengamos nuestro equilibrio en estas cosas, yo creo que a partir de mañana voy a comenzar a alternar nuestro estudio de los sermones de la Vida Cristiana con sermones que muestren la importancia de la Doctrina, porque sin tener la doctrina correcta, ¿cómo se puede realmente tener el espíritu adecuado? El Hermano Branham nunca dijo: "*Preferiría que estuviera equivocado en su doctrina y estar correcto en su espíritu*". Él dijo: "*Preferiría que su doctrina fuera incorrecta y estar correcta en el corazón*". ¿Por qué? porque cómo puede estar equivocado en su Espíritu si tiene el Espíritu Santo. Pero el hecho es que puede tener la doctrina correcta y no tener el Espíritu Santo tal como lo tenían los fariseos. Y Jesús dio un ejemplo de los fariseos que caminaban que tenían sus doctrinas correctas y todavía pasaban por alto la presencia de Dios entre ellos en la forma de Su Hijo. Y Jesús contó la parábola del hombre que había sido golpeado y dejado morir en el camino, y en ella exculpó al buen samaritano y dijo que así deberíamos ser, pero vilipendió al fariseo cuya doctrina era correcta, mientras que el samaritano estaba todo desordenado en su doctrina, pero su corazón estaba correcto y por eso se detuvo para ayudar al pobre hombre quebrantado, e incluso pagó todos los gastos para ayudar al hombre a recuperarse.

Como profeta de la Palabra, Ud. tiene que saber que de ahí es de donde el hermano Branham toma su declaración.

La Edad De La Iglesia De Pérgamo 60-1207 P: 31 *La vida de San Martín fue... es una de las vidas más grandiosas llenas de milagros, que cualquier otro en las edades de la iglesia. Desde San Pablo en adelante, él era uno de los hombres más espirituales. Él era... Uno de sus primeros milagros fue... En primer lugar, me parece que él era un soldado. Y entonces un día estaba pasando y alguien estaba... Un—un hombre acostado, con frío y temblando, y toda la gente que estaba dispuesta... o, no dispuesta, sino que podía ayudar al hombre, solo pasaba de largo, como lo hicieron el—el sacerdote y los levitas con El buen samaritano. Pero cuando pasó San Martín, consciente de su deber como creyente Cristiano, tenía un abrigo, una capa sobre sus hombros, la cortó en dos con su espada y le dio la mitad al mendigo, él tomó la otra mitad. Y esa noche comenzó su carrera, pues Jesucristo se le apareció, en una visión, envuelto en esa misma capa que partió en dos; lo cual cumplió la Escritura: "Por cuanto lo hicisteis a éstos, a Mí lo hicisteis".*

Ahora, el hermano Branham continúa diciendo aquí: "*Somos invitados a ser moldeados a Su Imagen, para que podamos reflejar Su Presencia. "Y las obras que Yo hago, vosotros las haréis también. La Vida que Yo vivo, también vosotros".* Somos invitados,

por Dios, a tomarlo a Él como Ejemplo, y dejar que nuestro carácter sea moldeado como el Suyo. ¡Qué cosa! ¡Vaya!

113 Luego, cuando dejamos que Su carácter esté en nosotros, entonces hemos llegado a ser hijos, al tener la mente de Cristo, la mente, que es Su carácter. La mente suya forma su carácter.

Ahora, fíjense entonces, ¿cómo se puede tener el verdadero carácter de Cristo si se tiene una doctrina equivocada y, por tanto, una mente equivocada? Veán, no es la bondad del viejo sacerdote, es la bondad dirigida por Dios, que siempre mira a la Palabra de Dios para guiarnos en cómo ser amables. Yo creo que es por eso que iré y vendré entre Doctrina y Carácter en nuestro estudio de la Vida Cristiana, porque si no lo hago algunos pueden pensar que hemos dejado la doctrina y nos hemos vuelto a una vida de obras, cuando no hemos hecho tal cosa. Pero entender esto: que se supone que la doctrina de Cristo produce en Ud. la misma Vida de Cristo. Y si no está produciendo en Ud. la misma Vida de Cristo, entonces no tiene la Doctrina correcta de Cristo.

El Hermano Branham dijo en su sermón, Ya Salido El Sol 65-0418M P:31 *Ahora, la propia esencia del Mensaje que ha sido enviado: “Él ha resucitado de entre los muertos”*. Nosotros como beneficiarios Suyos, los que hemos compartido de Su resurrección, recibimos beneficios de todo esto al probarle al mundo que Él sí vive. No lo podemos hacer solamente con palabras; no lo podemos lograr por medio de alguna tradición humana. Sólo reflejamos exactamente lo que estamos enfocando. Mi temor hoy es que muchos de nosotros no estamos guiando la gente a Cristo. Estamos guiándolos a una iglesia, a una teoría; pero tenemos que traerlos a Cristo. Él es el Único, y el Único que tiene Vida. *“El que tiene al Hijo, tiene la Vida”*. Y si la vida de un hombre que ha muerto es proyectada a través de Ud., entonces Ud. vivirá la misma vida que él vivió. Si la sangre de un hombre es de cierto grupo sanguíneo, y Ud. toma la sangre de un hombre y cambia la sangre, o sea transfiere la sangre de un hombre a otro, entonces él absolutamente sería del mismo grupo sanguíneo. Y si el espíritu que está en Ud. es considerado como muerto, entonces Ud. es ungido con la Vida que estuvo en Cristo, y eso mora en Ud. *Romanos 8:11* nos dice: *“Y si el Espíritu que levantó a Cristo de los muertos mora en vosotros, vivificará también vuestros cuerpos mortales”*. Esa misma Vida, con los mismos poderes y los mismos beneficios que Él tuvo aquí en la tierra, de parte de Dios. Él lo redimió a Ud., una Simiente que fue conocida previamente por Dios — cuyos nombres fueron puestos en el Libro de la Vida del Cordero desde antes de la fundación del mundo. ¡Y la Luz del Evangelio de la resurrección es la confirmación de la Palabra! ¿Cómo supimos nosotros que Él era el Cristo? Porque Él probó lo que antes había dicho. ¿Cómo conoceré el Mensaje de la hora? ¡Dios prueba lo que Él ha prometido, y Él habla al respecto!

El Hermano Branham continúa en su sermón, Identificación 63-0123, 40 *“Haya, pues este sentir”* dijo Pablo, *“como en Cristo, esta mente que estaba en Cristo, esté en vosotros”*. *Que esa mente de Cristo esté en vosotros*. Eso moldea el carácter de un hijo de Dios. Ahora, ¿cómo...? **114** Solo escuchen por un minuto. ¿Cómo podemos tener la mente de Cristo que estaba en Él, y luego negar las cosas que Él nos comisionó que hiciéramos? ¿Cómo podemos colocar los milagros en el pasado, cuando Cristo Mismo era Dios, y Dios está en Ud. En la Presencia de Dios, siempre hay milagros.

Él dijo: *“Vosotros Me llamáis ‘Señor’. ¿Por qué Me llamáis ‘Señor’, y no hacéis las cosas que os he mandado hacer, que os he encargado hacer?”*. ¿No ven adónde hemos llegado, hacia dónde va yendo la iglesia? Y lo veo mucho entre nuestros pentecostales, también. Nos estamos alejando demasiado de esa Línea de Vida. Tenemos que volver a eso, amigo, volver, porque estamos creciendo ahora. 115 Veo que la publicación de los Hombres de Negocios es la más grande, quizás tanto como la que tiene Oral Roberts. Y he visto que cuando nos hacemos grandes, actuamos en grande, ¿ven?, como lo hizo Israel. Y actuamos como si nos comparáramos con el—el resto de ellos. Recuerden: *“Uds. son un pueblo diferente. Son una nación santa, real sacerdocio, un pueblo peculiar”*. Pues, nosotros los pentecostales hemos llegado al punto que ya no somos tan diferentes al resto del mundo. Nos vestimos, actuamos, hablamos, vamos y hacemos lo mismo que ellos; corremos a casa a ver televisión, en vez de quedarnos para el servicio; y hacemos casi todo lo mismo que ellos. Queremos competir, queremos ser como los Jones. ¿Ven? Eso no es lo que queremos. 116 Tenemos que hacer de esta Biblia nuestro espejo, y dejarnos moldear por Su carácter; obtener Su carácter, Su mente, dejando que la mente que estaba en Cristo esté en nosotros. Su mente siempre estaba... 117 *¿Qué hacía Su mente, la mente que estaba en Cristo? Permanecer siempre con la Palabra del Padre*. No importaba lo que se veía brillante, y lo que se veía de esta manera, no le importaba a Él. La Palabra del Padre era lo que importaba. En todas partes, cuando Él se encontró con el diablo, nunca usó Su poder para derrotarlo. Él usó la Palabra, porque Él era eso. 118 ¿Alguna vez lo han pensado? Él nunca escribió un libro cuando estuvo en la tierra. Hasta donde sabemos, Él nunca escribió sino una sola vez; fue en la arena. Luego lo borró, probablemente, después. ¿Por qué Él no escribió una palabra? Porque Él era la Palabra. ¿Ven? Él vivió la Palabra. No necesitamos tantos libros cuando Ud. llega a ser una epístola escrita de Dios. ¿Ven? ¿Ven? Eso es lo que Dios quiere que sea, imágenes de Él.

Ahora, para terminar, me gustaría leer varias citas del hermano Branham que muestran cómo sus obras son realmente una expresión de su carácter.

57-0623 Cree De Corazón "*la obra de un hombre declara su carácter! Cristo fue la obra de Dios. Y Cristo declaró el carácter de Dios; Su compasión por los enfermos, Su anhelo por salvar almas, que hasta dio Su Propia vida. La obra de Dios, el carácter de Dios, fue declarado en Cristo. Y si Uds. simplemente pueden vaciarse de sus propios pensamientos intelectuales y darle a Dios la preferencia, Él puede declarar Su carácter por medio de la obra de rendición suya. Vacíense. Hagan a un lado al mundo y las dudas suyas. Si Ud. ha venido al altar para recibir la oración, diciendo: “Subiré a ver si soy sano”, Dios no podrá declarar Sus obras. Ud. tiene que hacer a un lado sus propios pensamientos y dejar que Él los llene”.*

¿No es hermoso? Si pudiéramos simplemente vaciarnos y morir a nuestros propios pensamientos y dejar que Dios nos llene con sus Pensamientos, Su Palabra, entonces nuestro carácter reflejaría Su carácter.

Del sermón, **La Fe Que Una Vez Fue Dada A Los Santos 57-0610 P:38** El Hermano Branham dijo: *"Más cuando esa real y genuina fe de Dios habló con verdad, es establecida en el corazón de la persona. Es eterna. El sentir ya no tiene nada más que ver con esto. Dios lo dijo así. Luego esa fe queda constituida, no importa lo que ocurra*

o cómo se sienta, si se enferma o no, eso no tiene nada que ver con el asunto. Es la fe que una vez fue dada a los santos que ellos creen. Ellos han visto las obras de Dios. Sabían que era Dios. Les fue vindicada. Jesús dijo: *“Si no hago las obras de Dios entonces no Me creáis”*. Pero Él hizo las obras de Dios, y Él dijo: *“No puede el Hijo hacer nada por Sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre. Cualquiera cosa que ve hacer al Padre, de la misma manera lo hace el Hijo”*. Él dijo: *“El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”*. Esa fue la iglesia. Cristo dejó esto, que Su iglesia tendría Su Espíritu. Y el Espíritu de Cristo lo hará, actuará y vivirá como Cristo. Amén. ¿Cómo podríamos segregarnos nosotros mismos, si Cristo nos enseñó el amor fraternal? *“En esto conoceréis que sois Mi iglesia, si tuviereis amor los unos por los otros”*.

Y de Señores, **Quisiéramos Ver A Jesús 57-0226 P:21** el hermano Branham dijo: *“Entonces si Su Espíritu está con nosotros, Él actuará exactamente igual como Él actuó cuando estuvo aquí en la tierra. Lo hará actuar a Ud. de la misma manera, porque ya no es el espíritu suyo; es Su Espíritu en usted, el Espíritu de Cristo en usted. “Las cosas que Yo hago... El que en Mí cree (San Juan 14:12), las obras que Yo hago, vosotros también las haréis”, ¿ven? Nosotros haremos las mismas obras, pensaremos los mismos pensamientos, viviremos la misma clase de vida. Si el Espíritu de Dios está en Uds. los hará vivir igual a Cristo, semejantes a Cristo. Entonces Uds. llegan a ser una epístola escrita, leída de todos los hombres, Cristo en vosotros, reflejando Su Luz a partir de Uds. así como Cristo estaba en Cristo reconciliando Consigo al mundo, y reflejando a Dios desde Su propio cuerpo. Ningún hombre ha visto a Dios en ningún tiempo, sino que el Unigénito Hijo del Padre lo ha declarado. *Dios estaba en Cristo*. Y la actitud que estaba en Cristo, era la actitud de Dios, porque los dos obraban juntos, el Espíritu y la carne unidos. (Tengo un sermón sobre eso: *“La Paloma Y El Cordero”*. Quiero entrar en eso una noche, una de estas semanas).*

Y para concluir de **¿Que Haremos Con Jesús Llamado El Cristo? 63-1124M P:95** El Hermano Branham dijo: *“Como dije, si la vida de Beethoven estuviera en Ud., Ud. viviría como Beethoven; si la vida de Hitler estuviera en Ud., Ud. viviría como Hitler. Y cuando la vida de Cristo está en Ud., Ud. vivirá como Cristo, y Ud. hará las obras de Cristo. Y así será. Si Cristo viviera hoy, El haría exactamente lo que la Palabra dice que El haría hoy. Y si la Palabra dice que: *“El es el mismo ayer, hoy y por los siglos”*, ¿por qué no puede este mundo eclesiástico, ciego, ver el tiempo en que están viviendo?*

Oremos.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Junio, 2024
Santa Cruz, Bolivia